



Presentan logros de México en la Expo Dubái

El canciller Marcelo Ebrard entregó ayer al Archivo General de la Nación la memoria de actividades culturales y de negocios de México en la reciente Expo Dubái. Participaron, entre otros funcionarios, el embajador Ahmed Almenhali, y Martha Delgado, subsecretaria de Derechos Humanos de la Cancillería mexicana. **PAG 9**

Acuerda el Consejo General del INE impugnar el Plan B

La resolución fue unánime, consideran que pone en riesgo la realización de elecciones auténticas

Rechazo. Al calificar de regresivo e inconstitucional el Plan B electoral, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) acordó este miércoles de manera unánime, en sesión extraordinaria, que recurrirá a todas las instancias legales que se tienen para impugnar la reforma electoral que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que por donde se vea atenta contra la democracia. El Secretario Ejecutivo, Edmundo Jacobo Molina, presentó

un reporte donde exhibe las repercusiones de la Reforma Electoral y el impacto del Plan B, lo que llevó al Consejo a coincidir en que los cambios propuestos llevan el sello desde la cúpula del poder para beneficiar al gobierno de la 4T.

Alerta sobre la incertidumbre de realizar elecciones auténticas, pues el Plan B propuesto por el Presidente pone en riesgo la integración de las casillas, el traslado de paquetes electorales y en el conteo de votos. **PAG 6**

Ricardo Monreal pide no adelantar visperas, porque acabará en la Suprema Corte **PAG 6**

BLINDAJE

Página 7

Ahora sí consigue Ovidio amparo definitivo contra extradición

ESPECIAL

Fran Ruiz - Páginas 18-19

Haiti agoniza y clama ayuda ante la indiferencia del mundo



ENSAYOS

Isaac Torres Cruz - Página 24

Presentan el libro Estación Bradbury: un visionario en El Colegio Nacional, de Vicente Quirarte; participan los Premio Crónica Antonio Lazzcano y Luis Fernando Lara

La economía cayó 0.5% en noviembre

Freno. El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) cayó 0.5% en noviembre, luego de estancarse en octubre, de acuerdo con cifras desestacionalizadas que presentó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. El sector terciario registró una caída de 0.9% e impulsando la contracción de la actividad económica, de acuerdo con el Inegi. El único sector que creció en el

periodo fue el agropecuario, con un avance mensual de 3.5%.

La caída del IGAE fue más pronunciada de lo que el Indicador Oportuno de Actividad Económica (IOAE) que anticipó un 0.1%, aunque se mantuvo dentro del rango estimado.

El IOAE hace una estimación del desempeño de la economía antes de la publicación del índice general IGAE. **PAG 9**

EN CONTEXTO

Será un sexenio perdido en crecimiento, dice el Banco Mundial

Pero ANTAD reporta incremento anual de 13% en ventas

PAGS 16-17

LA ESQUINA

Un dato importante, que señala la preocupación genuina por las posibles consecuencias de la aprobación del llamado Plan B de reforma electoral, es que los consejeros del INE acordaron impugnar de manera unánime. Todos los que entraron durante este gobierno se sumaron a la iniciativa. Queda claro que el proyecto entraña peligros y, así como está, no debería aprobarse.